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Roßdorf, 20.11.2019 

 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zum „Wäldchen“ in Gundernhausen 

 

 

 

Das „Wäldchen auf der Spitze des Stetteritz wird mit einem Hinweisschuld „Naturland“ geschützt.  

1. Welche tatsächliche Schutzwirkung hat dieser Hinweis? 

2. Ist der Erhalt des „Wäldchens“ dadurch dauerhaft sicher gestellt oder gibt es bessere 

Schutzmechanismen? 

3. Am Rand eines wohl neu zu bebauenden Grundstücks am Fasanenweg wurden im 

„Wäldchen“ circa drei Meter Gehölz von der Gemeinde gerodet. Aus welchem Grund? 

 

 

 
 
Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann 

 

 

 
 

 

 



 
 

 

 

 

 

 
 


